

目先が利いて馳せつけても、結句どうも御世話様の一語で返すのが世間道理だ。どうも今の世の中には道理に合はないことを山ほどある。その又不合理に理屈をつけて、ヤレ法律だ政治だと、益々不合理の鉢合せをやる、それで博士とか代議士とか云ふ、南瓜に髪を生やした唐變木がウヨ／＼出来るんだ。

東京市大阪市の所有、東京市民大阪市民の所有は、市た
り市民たる吾々の所有でなければならぬ、則ち大都會の土地
は、凡て市有とすべしと云ふことだ。そして凡ての市民は地
主から土地を借りる代りに、市から土地を借りて自宅でも家
作でも建てる、家賃の如きは現在の何分の一で済む。加之市

では借地料文でも市税以上何倍の收入があるから、無月謝の
學校、無賃の電車も勝手次第に出来るし、市民の税金などは
鼻薬はどうも要らぬ。論より證據やつて見ることだ。岩崎、三
井、大倉なんて手合の屋敷を市有で御座ると取り上げて見ろ、
狐や狸がノコ／＼出て来らア、淺草、上野なんてケチな公園
ぢやない、すばらしい公園が東京の各所に五六十出来る。

これ文でも命の洗濯だ。禿頭にビヨコ／＼下げる頭を、少
々ひねつて考へて見ろ、人間が住む所に心配することなど薬
にしちゃもなくなるぞ。實行方法としては三分利付市債を渡
して引替にする、勿論財産壹百萬圓以下のものと限る、從つ